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学校関係者評価委員会報告書 

 

１、開催日時 令和６年５月７日（火）  

開会１３時００分、 閉会１６時００分 

 

 

１、会 場  東京美容専門学校 第４普通教室 

 

 

 １、出席委員 

 

    （１）学校関係者評価委員 

氏 名 所  属 役  職 

土井 良二郎 株式会社 東京美容研究所 専務 取締役  

永岡 信介 ヘアショップユアルーム 代 表 

 日下部 勇人 株式会社 PARS 代表取締役社長 

 

 

 （２）自己評価委員  

氏 名 所  属 役  職 

神谷 尚男 東京美容専門学校 校 長 

武田 明希子 東京美容専門学校 教 頭 

木下 香織 東京美容専門学校 教 務 

川上 理子 東京美容専門学校 教 務 
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評価項目の取組状況 

 

基準 1 教育理念・目的・育成人物像等  

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

教育理念・教育目標は定められているか ４ 

４.７ 
理念等の達成に向け、特色ある教育活動を実施しているか ５ 

関連業界に添った教育活動がなされているか ５ 

今後の業界の動向・構想について考察しているか ５ 

   

委員の所見 

   ①教育活動については、各コースの特性に合った内容での活動がなされていると思う。 

    ②現在も美容業界からの特別講師による教育活動を実施しているとの報告を受け、今後 

    も留まることなく、常に新しい視点での活動内容を構築してくべきと考える。 

 

基準２ 学校運営 

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

学校運営に関する方針は定められているか ５ 

４.０ 
組織の運営や意思伝達・決定機能は、適正になされているか ４ 

人事や処遇に関する制度は整っているか ５ 

情報システムへの取り組みと、業務の効率化を図っているか ２ 

 

委員の所見 

   ①各部署の責任者からなる部会を置き、学校運営に関する方針が随時検討されているこ 

    とはとても良いといえる。 

   ②人事について事前に配置移動の告知、要望等の聞き取りを実施していることは、とて 

    も良いといえる。 

   ③情報システムへの取り組みについて、今後も引き続き改善に取り組んでいただきたい。 

    また、サロンのスタッフにプログラミングに詳しい者がいるので、協力を惜しまない。 
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基準３ 教育活動 

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

学科の教育目標、人材の育成等は、業界のニーズに適合してい

るか 
５ 

４.７ 

学科の教育目標は明確にされているか ５ 

教育目標に応じたカリキュラムが編成されているか ５ 

教育課程は、キャリア教育にそって実施されているか ４ 

教育評価・単位認定などは適正になされているか ５ 

教員の資質向上のための取り組みはなされているか ４ 

資格取得のための支援体制はあるか ５ 

 

委員の所見 

   ①カリキュラム編成について、外部講師による講習などが増えたことにより、より学生 

    のキャリアアップへつながる為、今後も継続していくことを望む。 

   ②教育評価・単位認定などについては適正に行われているようなので問題ない。 

 

 

基準４  学修成果 

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

就職率向上のための支援体制は整っているか ５ 

４.７ 
資格取得のための指導は適正に行われているか ５ 

退学防止のための対策は行われているか ５ 

卒業生の活動を把握しているか ４ 

 

委員の所見 

   ①美容師試験合格が 100％となるよう、今後もカリキュラムの改善につとめて頂きたい。 

   ②担当教員や教頭が個別面談を行ったり、経済的な困窮者には各種奨学金などを勧める 

    などの努力が伺われるので、今後も退学防止効果に期待したい。 

   ③卒業生の活動把握については、同窓会役員との連携をとりつつ進めていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

基準５ 学生支援 

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

就職相談等に関する体制は整っているか ５ 

４.６ 

経済的支援への体制は整備されているか ５ 

健康管理への取り組みは行われているか ５ 

課外活動を行う上での体制は整っているか ４ 

入寮生ほか、学生生活の健康管理は行われているか ４ 

保護者との連携は適正に行われているか ５ 

 

委員の所見 

   ①キャリアサポート室に教員が常駐しているのは、学生にとって相談しやすく良い点と 

    いえる。 

   ②経済支援については、サロンからの寄付金制度を引き続き提案する。 

   ③保護者との連携は、引き続きしっかりと継続していただきたい。 

 

 

基準６ 教育環境 

    (評価)        とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

教育に対応できるよう、施設や設備等は整備しているか ３ 

４.０ 学外の実習、海外研修等についての教育は整っているか ４ 

災害等に備えた安全配慮はなされているか ５ 

 

委員の所見 

   ①施設や設備に関しては、今後も点検・改修につとめていただきたい。 

   ②企業のスタジオにて、カラーリング実習を行っていることと、コロナウィルスの為、 

    数年自粛していた海外研修の実施に向けて企画をされているのは、朗報である。 

   ③避難訓練を行って避難経路を確認させたり、非常用の飲料水や食料などが備蓄されて 

    いるということなので、災害時に対応した準備がなされていることを確認できた。 
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基準７ 学生の募集と受け入れ 

      (評価)      とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

学生募集活動は、適正に行われているか ５ 

５ 

広告・入学案内書などによる、募集活動は正しく行われている

か 
５ 

入学選考は、公平な方法で行われているか ５ 

学納金の算定は適正なものとなっているか ５ 

 

委員の所見 

   ①選考方法は対面面接のみから、リモートでも行われるようになり、合否判定が難しく 

    なることが予想されるが、引き続き公平に行っていってほしい。 

   ②学納金は、東京都の美容学校の中でも低額であり、適正に設定されているといえる。 

    追加費用がないというところも好感がもてる。 

 

基準８ 財務 

      (評価)      とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

学校の財務基盤は、中長期的に安定しているか ３ 

４.３ 予算・収支等は、適正に管理されているか ５ 

財務について会計監査が適正に行われているか ５ 

 

委員の所見 

   ①長期的展望について、少子化による入学者の減少に伴う増員対策が重要と考える。 

   ②会計監査については公認会計士の指導の下、適正に行われているので、望むことはない。 

 

基準９ 法令等の遵守 

      (評価)      とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

法令、設置基準などが遵守され、運営は適正に行われているか ５ 

５ 
個人情報保護の対策は整っているか ５ 

自己評価の実施に努めているか ５ 

自己評価の結果を公開しているか ５ 
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委員の所見 

   ①法令遵守は適正に行われており、今後も徹底に努めてほしい。 

   ②個人情報は、紙媒体・電子媒体など多岐にわたるので、充分な管理体制を整えてほしい。 

   ③自己評価については公表されており、年次における見直しを今後も引き続き実行してほ 

    しい。 

 

 

基準 10 社会貢献、その他 

      (評価)      とても良い５、 良い４、 普通３、 やや悪い２、 悪い１ 

評  価  項  目 評  価 総合評価 

学校の施設などを提供して社会貢献を行っているか ３ 
２.５ 

学生のボランティア活動について支援を行っているか ２ 

 

委員の所見 

   ①学生ボランティアについては、今後も検討すべき課題といえる。 

 


